

BOLETÍN informativo

Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres

Boletín Nº 079

CON OBRAS DE PROTECCIÓN PARA LA MARGEN DEL RÍO ARAUCA, UNGRD CONTRIBUYE A REDUCIR EL RIESGO EN EL MUNICIPIO DE ARAUOUITA

- 2.000 arauquiteños de la vereda Los Pájaros, se benefician de esta obra de reducción del riesgo por erosión e inundaciones.
- \$7.500 millones de pesos invirtió UNGRD en esta intervención correctiva.
- Gobierno Nacional le cumple a la comunidad del municipio de Arauquita con soluciones de infraestructura para su protección, seguridad y bienestar.



Arauquita, Arauca, 25 de junio de 2021 (UNGRD). Bajo la premisa de contribuir a la construcción segura y sostenible del territorio, el Gobierno Nacional a través de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, entregó de manera oficial las obras de protección de orilla del río Arauca, específicamente en la vereda Los Pájaros del municipio de Arauquita.







BOLETÍN informativo

Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres

"La UNGRD, en cabeza del señor director Eduardo José González, se ha comprometido en dejarle al país obras que contribuyan a reducir la vulnerabilidad y a fortalecer la resiliencia de las comunidades en riesgo. Hoy entregamos esta obra con la que se estabiliza la orilla, se sedimenta el sector intervenido en la vereda y se crea una protección longitudinal de aproximadamente 230 metros lineales con enrocado e hidromalla", enfatizó el subdirector para la Reducción del Riesgo de la UNGRD, Guillermo Velandia Granados.

Con las intervenciones correctivas que se ejecutaron durante más de un año, se benefician a dos mil arauquiteños que habitan en esta vereda, quienes en temporadas de lluvias se veían afectados por las inundaciones y erosiones en la zona. Además de esto, la medida de mitigación en la que la UNGRD a través del Fondo Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres y de manera subsidiaria invirtió \$7.500.000.000 millones de pesos, contribuye a disminuir las afectaciones, las pérdidas y los costos que dejan los eventos asociados a las lluvias.

"Hoy podemos decir que, gracias al trabajo de todos, comunidad, alcaldía, gobierno departamental y nacional estamos construyendo una vereda Los Pájaros más segura, un Arauquita menos vulnerable. Con acciones tangibles como esta, estamos, sumando esfuerzos por la mejora de la calidad de vida de sus habitantes y una mayor sostenibilidad ambiental para la agricultura y ganadería", complementó Guillermo Velandia Granados.

Durante el acto de firma del acta de entrega, el alcalde del municipio y la comunidad manifestaron su sentimiento de gratitud por este apoyo del Gobierno Nacional:

"Estamos recibiendo de manos de la UNGRD, esta obra de defensa de 210 metros que constituye la protección para todo el sector conocido como la "U", en el municipio de Arauquita. Son cientos de familias las que se benefician y que ya no van a ver amenazadas sus viviendas, ni sus fincas", manifestó Etelivar Torres, alcalde municipal de Arauquita, quien también resaltó:

"Este trabajo es protección para el territorio de Arauquita. Es una obra que recibimos con mucha alegría y mucha satisfacción y por eso extendemos un agradecimiento especial al presidente Iván Duque y al director de la UNGRD, Eduardo José González, porque hoy la comunidad se siente más segurd", así también lo ratificó Antonio Archila presidente de la vereda Los Pájaros:

"Esta obra ha sido de gran impacto para nuestra vereda, nos ha brindado beneficios para protección de nuestras fincas y no inundaciones en nuestros terrenos".



